

NUCLEAIRE/SANTE : Inquiétudes chez le personnel de la centrale de Chooz

L'inquiétude monte chez les personnels quant à la sécurité sanitaire à la centrale nucléaire ardennaise. En pleine épidémie de coronavirus, environ 500 personnes, prestataires comme agents [EDF \(ELECTRICITE DE FRANCE\)](#) / T : 01.40.42.22.22, travaillent au CNPE. Aucun cas de Covid n'aurait été confirmé. Mais selon les informations du média L'Ardennais, plusieurs d'entre eux présentant des symptômes sont confinés à domicile. Les inquiétudes se cristallisent autour des portiques de décontamination par lesquels les salariés doivent passer visage et mains près des parois. Les employés estiment que leur nettoyage n'est pas assez fréquent. www.edf.fr